



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Philipp Schoch, Grüne: Abwasserbehandlung in Schweizerhalle**

Autor/in: [Philipp Schoch](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 27. November 2014

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Im Infrapark Baselland in Schweizerhalle wird in einer Vorbehandlungsanlage (Avora) diverses Abwasser aus der örtlichen Chemie gereinigt oder vorbehandelt, bevor es dann beispielsweise in die ARA Rhein abgeleitet werden kann zur weiteren Behandlung. Der Infrapark bietet diese Abwasserbehandlung als Dienstleistung auch einer internationalen Kundschaft an. Dazu stellen sich folgende Fragen, ich bitte den Regierungsrat um schriftliche Beantwortung:

1. Wieviel Abwässer (in Liter) wurden seit der Gründung der Avora Infrapark Baselland aus dem Ausland nach Schweizerhalle transportiert.
2. Wie hoch ist der Anteil an Schmutzwasser aus dem Ausland im Verhältnis zum Schmutzwasser aus dem regionalen Umfeld?
3. Auf welchem Transportweg und mit welchen Transportmitteln geschieht die Anlieferung des Schmutzwassers aus dem internationalen Umfeld nach Schweizerhalle in der Regel?
4. Entspricht diese Anlage den geltenden Sicherheits- und Umweltbestimmungen und dem Stand der Technik?